

Saludos:

Viendo este video reflexioné en lo siguiente: la necesidad constante que ha tenido el ser humano de educarse y reinventarse. Educar es un término muy amplio, que no se limita a lápiz, papel, libro y pizarra. Ante la necesidad existente vemos al ser humano como creador de sus propios recursos, de inventar maquinarias que le faciliten el trabajo y crear ambientes para educarse. La evolución que ha tenido el ser humano trae como consecuencia un cambio en la educación y en la tecnología que lo acompaña. Vemos en el video que cada era presenta su mayor logro, su mayor invención, desde la escritura en piedra, Pitágoras, la era digital y la era interactiva, entre otras. Ciertamente nuestros ancestros, si los comparamos con la modernidad en la que nos rodeamos, fueron algo rudimentarios en sus métodos de aprendizaje, pero es importante señalar que la tecnología no nace con el uso de la computadora en la sala de clase, sino que, se ha modificado y modernizado de acuerdo a los tiempos.

Referencias

Soto, Bernabe (2011). ¿Qué es la tecnología educativa? y ¿Qué debe conocer un diseñador de la instrucción? Recuperado el 13 de mayo de 2014, de <http://bernabe-disenoinstruccional.blogspot.com/2011/03/que-es-la-tecnologia-educativa-y-que.html>

Vidal, Angie. Tecnología educativa. Recuperado el 12 de mayo de 2014, de <http://www.educar.org/articulos/tecnologiaeducativa.asp>